
Consiglio Pastorale del 17 aprile 2023

Alle ore 21 al Centro incontri ha inizio la riunione del Consiglio Pastorale.

Sono presenti:

1) Don Robert Swiderski

2) Gilberto Tenti 

3) Milvia Ferro

4) Massimo Castellani

5) Carla Tognaccini

6) Lidia Ocello

7) Maria Letizia Cariti

8) Luisa Sammicheli

9) Maria Galanti 

10) Roberto Ocello

11) Vinicio Fantappiè

12) Debora Baldini

13) Fulvio Favini

14) Simona Martelli

Assenti giustificati: Roberto Becci, Franco Fanfani, Andrea Puccetti, Matteo Bertelli, Adriano

Masi, Sara Coppini.

O.d.g.:

1) Presentazione da parte della Fondazione Piccola Betania degli adeguamenti della Casa di

Riposo; 

2) Comunicazioni circa prime Comunioni, Cresime, campo estivo 2023;

3) La nuova collocazione della famiglia Gomez;

4) Situazione degli Ucraini nella nostra parrocchia;

5) Eventuale elezione del nuovo Consiglio;

6) Varie ed eventuali.

1) Fulvio  Favini,  membro  del  CdA  della  Fondazione  Piccola  Betania,  illustra

dettagliatamente – anche con l'utilizzo di slide – la situazione nella quale si trova oggi

la Casa di Riposo dopo aver superato faticosamente la pandemia, e descrive le mutate

esigenze, le prospettive, le direttive imposte dagli enti pubblici locali. Per far fronte alle

nuove  necessità  e  mantenere  la  precipua  vocazione  originaria  della  casa  di  riposo

Piccola Betania, si rende ormai indispensabile l'accreditamento di alcuni posti letto al

SSN. Per fare ciò il CdA, d'accordo col parroco, ha ritenuto opportuno ampliare la



struttura per renderla a norma sotto il profilo della sicurezza e per ottenere altri sei

posti letto. Favini illustra quindi il progetto di ampliamento e messa a norma, che è già

stato sottoposto ad alcuni degli organi competenti per le dovute concessioni.

2) Don Robert comunica le date delle Prime Comunioni (7 e 14 maggio, ore 10); il 21

maggio ci saranno le seconde Comunioni per entrambi i gruppi (per un totale di 43

bambini),  cui  seguirà  un rinfresco-pranzo con le  famiglie  nel  piazzale.  Le Cresime

saranno  il  28  maggio.  Domenica  23  aprile  i  Cresimandi  saranno  presentati  alla

comunità durante la Messa delle 10. Anche quest’anno sarà riproposto il Grest per i

bambini,  con la partecipazione attiva degli animatori, con cui don Robert si incontrerà

il 22 aprile per decidere se organizzare una o due settimane (sicuramente la settimana

del 12 giugno, eventualmente anche quella dopo).

3) Don Robert  comunica  che  la  famiglia  di  Devi  Gomez  sarà  trasferita  dalla  attuale

abitazione di Via di Ripoli 219 all'appartamento di Via di Ripoli 217, già occupato da

una famiglia vietnamita ed ora ristrutturato dopo il loro rilascio. L'appartamento è

comunque  confortevole  e  sarà  concesso  anch'esso  in  comodato  gratuito.  Faranno

carico  ai  comodatari  luce,  gas,  tari.  Ciò  permetterà  di  utilizzare  la  loro  attuale

abitazione del primo piano di Via di Ripoli 219 come spazi comunitari per i giovani e

sarà così anche possibile eseguire i lavori nell'abitazione del parroco. Inoltre tali locali

saranno esenti da IMU in quanto facenti parte della canonica. 

4) Don Robert illustra la attuale situazione degli ucraini nella nostra parrocchia: alcuni

dei nostri  ospiti  della Casa Alberto e Marta sono stati  trasferiti  o saranno a breve

trasferiti altrove dalla Caritas, ma i loro posti vengono prontamente assegnati ad altri

ucraini. Le altre famiglie alloggiano sempre nella Casa, ove costituiscono un nucleo ben

affiatato. Purtroppo invece  i 15 ospiti delle Suore devono liberare l'immobile entro il

30/04  e  ancora  la  Caritas  non  è  riuscita  a  trovare  loro  una  diversa  soluzione

alloggiativa.

5) Massimo Castellani aveva segnalato la scadenza del mandato quinquennale dell'attuale

Consiglio Pastorale Parrocchiale e la conseguente necessità di indire nuove elezioni per

i  membri  elettivi.  Vista  però  la  proroga  della  carica  del  Vescovo  della  Diocesi  di

Firenze, don Robert, consultatosi con altri parroci, ritiene opportuno che il Consiglio

pastorale  parrocchiale  rimanga  per un  altro  anno  con  la  stessa  composizione,  che

quindi conferma.

Non essendoci altri argomenti da trattare, la riunione termina alle ore 23,15. La data della

prossima riunione sarà fissata in seguito.




